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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
zurzeit wird das Bauvorhaben zur Strombrückenverlängerung kontrovers in der Presse und 
in der Öffentlichkeit diskutiert. Grund hierfür sind Gutachten zum Natur- und Artenschutz, 
welche als einzig in Frage kommende Variante zur Realisierung dieses wichtigen Bauvorha-
bens eine Pylonbrücke vorschlagen. 
 
Zu dieser Brückenverlängerung gibt es die verschiedensten Auffassungen, dennoch sollte 
dieses Bauvorhaben nicht gestoppt werden, denn der Ausbau ist für die zukünftige Entwick-
lung des Straßenverkehrs und der Landeshauptstadt Magdeburg sehr wichtig. 
 
Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Möglichkeiten der Umsetzung bestehen auf Grundlage der Natur- und Arten-
schutzgutachten? 
 

2. Besteht die Möglichkeit, den betroffenen Bereich aus der Zone des FFH-Gebietes  
herauszulösen? 
 

3. Welche Voraussetzungen müssen noch geschaffen werden, um das Projekt in der 
ursprünglich geplanten Variante umzusetzen? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Stern 
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